

この度は、女の子様にしばいて貰える貴重な機会を設けて頂き、誠にありがとうございます。僭越ながら、性癖を語らせていただきます。自分の情けないちんぽをつぶさに笑われ、馬鹿にされたいです。ぼくは、毎日のようにマゾオナニーばかりしている、惨めな童貞ちんぽが生えたマゾだからです。チンチンの握りすぎなのか、根元から左にねじれてしまっていて、見栄えが悪いのが気になってしまいます。誰にも見られることはないのだから、見栄えなんて気にする必要がないのに。ポコチンのこすりすぎで、包皮が真っ黒になっています。一見ヤリチンのようにも思えますが、セックスもフェラチオも愛液や唾液によって摩擦が抑えられるため、そう黒くなったりはしないらしいです。童貞だから知りませんが。しかし、オナニーは違います。オナニーに膣分泌液は存在せず、ローションも使わずに、皮オナニーばかりの毎日を送ってしまったぼくは、過度な摩擦によって、黒ずんだビロビロおちんちんに変貌してしまいました。オナニー狂いの証です。ちんこの気持ちよさを優先しすぎて、足ピンオナニーをするのが癖になってしまっています。足ピンによる筋肉の緊張状態を身体が覚えてしまっているため、それを伴わない場合だと、射精に至るのが困難になっています。つまるところ、膣内射精障害です。膣内に赴くことはないというのに。こうしてオナニーばかりに耽って、性に対する努力を怠った結果 オナニー以外の経験値がゼロの童貞ちんぽが生まれてしまいました。もしもオナニーの経験がお金になるなら、ツイッターを買収できる程には稼げていることでしょう。こんな廃棄ちんぽを事細かに馬鹿にされるのを楽しみにしています。よろしくお願ひ致します。